


Empresas y Negocios
**NACIONAL****Kia destaca por su experiencia de cliente en los Premios DEC 2021**

Kia ha recibido el premio a Mejor Iniciativa de Empleados y ha sido seleccionada como finalista en las categorías a Mejor Customer Journey y Mejor Proyecto de Innovación en el evento organizado por la Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC) este 2021. Este reconocimiento refleja su capacidad para trasladar la cultura de experiencia de cliente a todas las áreas de la organización y construir una compañía cliente-céntrica que les ha situado como líderes de ventas en el último año

Actualizado 25 junio 2021

Kia ha recibido el premio a Mejor Iniciativa de Empleados y ha sido seleccionada como finalista en las categorías a Mejor Customer Journey y Mejor Proyecto de Innovación en el evento organizado por la Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC) este 2021. Este reconocimiento refleja su capacidad para trasladar la cultura de experiencia de cliente a todas las áreas de la organización y construir una compañía cliente-céntrica que les ha situado como líderes de ventas en el último año

En la gala de los Premios DEC 2021, Kia se ha alzado con el galardón a Mejor iniciativa de Empleados. **Carlos Sánchez Sanz, Head of Customer Experience & Mobility Business** de Kia, quien lidera este proyecto y lleva años trabajando junto a la consultora Tuinkel, tras la recepción del premio por la Asociación DEC explica: "El trabajo del departamento es poner a nuestro cliente en el centro y trasladar el conocimiento al resto de la compañía. En Kia consideramos que es fundamental comprender en profundidad cómo se comporta nuestro cliente, cuáles son sus necesidades y qué siente en cada punto de contacto con la marca. Solo así podremos diseñar las mejores soluciones para que disfruten de una experiencia única y memorable".

El trabajo realizado por la compañía en el último año a todos los niveles, tanto en su red de concesionarios, como en su amplia gama de producto, así como en el cuidado de la experiencia de cliente, ha quedado patente en los resultados obtenidos, ya que ha situado a Kia como líder de ventas en el mercado privado en Península y Baleares.

La *Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC)* ha reconocido la apuesta de Kia seleccionándola como finalista en otras dos de las cuatro categorías –Mejor Customer Journey y Mejor Proyecto de Innovación–, por el esfuerzo que se ha realizado en el diseño y puesta en marcha de nuevas metodologías y herramientas digitales para empatizar con los clientes, conocer los puntos clave de su experiencia y conseguir que mantengan una relación estrecha para, de esta forma, conseguir su fidelización.

Eduardo Dívar, Director General de Kia, comenta: "El proyecto de experiencia de cliente tiene que ser algo fundamental para todos los que formamos Kia. Debe ayudarnos a conocer en profundidad el comportamiento de los usuarios para ofrecerles una experiencia memorable". Una meta que se alcanza cada año, no solo posicionándose como líderes en ventas sino logrando que toda la compañía se mueva en la misma dirección, y que así ha quedado reflejada en los Premios DEC.

Fuente [Comunicae](#)**LO MÁS LEÍDO**

LA PELEA DE MOTO3
Dennis Foggia se impuso sobre Sergio García Dols y Pedro Acosta



#MADRILEÑEAR
25 nuevas miradas de Madrid: Visitas Originales e Imprescindibles



VÍCTIMAS DEL TERRORISMO
Pablo Casado exige a Pedro Sánchez dignidad, memoria y justicia

LO MÁS COMPARTIDO

MOMENTOS ESTELARES
Día de las Pymes, Víctimas de Tortura, Ariana Grande y Abbado



SANOS Y SABROSOS
Coloridos espaguetis o macarrones con salmón fresco y brócoli

BLOGS ON FIRE

MOMENTOS ESTELARES
Día del Orgullo LGBT, Elon Musk, Chayanne y Luis Aragonés



SABOR MEDITERRÁNEO
Alitas de pollo en salsa al moscatel y orégano, una exquisitez



AUDIENCIAS DEL SÁBADO
Italia y Austria arrollan a Bruce Willis y a Sufragistas, Terelu habló de Mila

Otras noticias de**EMPRESAS Y NEGOCIOS**

Repara tu Deuda
Abogados cancela 41.303 € en Tenerife con la Ley de la Segunda Oportunidad

Laura Barriales,
nueva imagen de SkinLabo

Productos Monti:
"Para un mundo más sostenible, arquitectura ecológica"

Ospina Abogados
celebra con éxito su II Encuentro Jurídico con Jóvenes promesas de la abogacía

AleaSoft: El CO2
debe alcanzar un equilibrio que ayude a las renovables sin afectar a grandes consumidores